

## Resumen de Chaves

Chaves dejaba sus impresiones sobre el inicio del Giro en la salida de la etapa en Ponte. Sus sensaciones son buenas, pero se mantiene en calma porque sabe que toda la dureza está por llegar. "Estamos bien y cumplimos con los objetivos de estas primeras etapas que era llegar con el mismo tiempo o muy cerca de los hombres que van a disputar la clasificación general del Giro de Italia. Hemos cubierto las expectativas. Así que, estamos tranquilos y contentos, con los pies en la tierra, y tratando salvar la máxima energía posible para la última semana", destaca.

El colombiano es un corredor de grandes vueltas y así quiere demostrarlo en el Giro 2016. "Quiero hacer tres semanas competitivas, y, dependiendo de cuánto lo sea, será normal estar en la general lo más delante posible. Pero es muy descarado para un corredor decir en qué posición aspira a estar", afirma.

Sus rivales son de altura. "No es ningún secreto para nadie. Todo el mundo sabe que están Vincenzo (Nibali), Rigoberto (Urán), Majka, Mikel Landa, Alejandro (Valverde)....", apunta.

Superado con nota el test de Roccaraso, el próximo debe ser la crono individual de 40 kilómetros el domingo en Chianti. "Espero hacerla bien. Normalmente no es una contrarreloj para especialistas, sino para los hombres de la clasificación general. Peor aún queda y por eso prefiero centrarme en las etapas que faltan y en el día a día, como siempre me gusta", aclara.

"De momento, ha salvado las etapas llanas sin perder tiempo y sin caídas. Las etapas en Holanda fueron muy nerviosas. Menos mal que nos hizo buen tiempo y que los compañeros me cubrían. Son especialistas en las vueltas, corredores de 80-90 kilos, y pudimos salvar esos días", concluye.

